

Wir präsentieren: Unsere stolzen Schulstartgruppenkinder 2024/25



Wir haben schon so viel gemeinsam erlebt und trotzdem ist der September wie „im Flug“ vergangen.

Die Kinder haben sich sehr rasch eingelebt und bereits viele Freundschaften geschlossen. Spielerisch haben wir das Schulgebäude sowie Schritt für Schritt auch die diversen Gartenbereiche und alle wichtigen Regeln kennengelernt. Zu den Highlights gehören definitiv der Turnsaal, die Sandkiste, der Sportplatz sowie im Schulstartgruppengarten Kastanien und Walnüsse zu sammeln, so viel zu tun,... 😊



Bezugnehmend auf unser Monatsthema haben wir viel Wissenswertes und Interessantes über den Igel erarbeitet und erfahren. Spielerisch lernen die Kinder beispielsweise, was der Igel gerne frisst, und von wem er sich lieber in Acht nehmen sollte



Schön zu beobachten, wie kreativ unsere Schulstartgruppenkinder sind, und mit welcher Begeisterung sie bei unseren ersten Aktivitäten mitgemacht haben. Hier malen wir das erste Mal gemeinsam mit Wasserfarben ein herbstliches Bild.



UND DANN, unser 1. Spaziergang, um die Umgebung der Schule zu erkunden und die Kinder spielerisch „regelfit“ für unsere kommenden Ausflüge zu machen. Liebe Kinder der Schulstartgruppe, ihr habt das schon großartig gemacht!!

-

